

Saarland

Breitband-Portal gestartet

[21.12.2009] Das Saarland informiert ab sofort im Web über Breitband-Technologien und den aktuellen Stand beim Ausbau schneller Internet-Anschlüsse im Land.

Im Rahmen ihrer Breitband-Initiative haben die saarländische Landesregierung und der Zweckverband Elektronische Verwaltung für saarländische Kommunen (eGo-Saar) ein Breitband-Informationsportal für Bürger, Unternehmen und Kommunen freigeschaltet. Dieses informiert über Breitband-Technologien, den Entwicklungsstand des Angebotes in den saarländischen Kommunen in Form eines Breitband-Atlases und nennt wichtige Kontaktstellen und Links. Die Informationsplattform soll gemeinsam mit der vom Land geförderten Breitbandberatungs- und -koordinierungsstelle von eGo-Saar sukzessive ausgebaut werden. Nach Angaben des saarländischen Wirtschaftsministeriums verfügen derzeit 4,5 Prozent der saarländischen Haushalte noch nicht über die Möglichkeit, Internet-Zugänge mit mindestens 1 Megabit pro Sekunde zu nutzen. Diese Breitband-Lücken sollen bis 2011 geschlossen werden.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Breitband, Portale, eGo-Saar